

学校通信

令和6年1月9日

1月の生活目標

「いつでも、どこでも、
だれでもあいさつしよう」

あけましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、子どもたちにとって、また、保護者の皆様にとってもよい年となりますようお祈りいたします。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



やられたらやり返す？

「あいつが先に叩いたから、叩き返した。」「あいつが先に言ったから、叩いた。」教職についてから子どもたちから何度も聞いてきた言葉です。その都度、暴力はいけないとの指導はするものの、腹を立てた子どもからは納得がいかない様子を何度も見てきました。学校では「暴力はいけません。」と指導しますが、『やられたらやり返す。』『倍返した（昔ドラマでありました…）』、こうした考えもあり、大きなトラブルになることもありました。

さて、我が子も小学校でこのような事案があり、担任の先生から連絡がありました。「クラスメイトのAさんから、首根っこを抑えつけられ、同じようにやり返しをしました。その際、首をひっかけ、Aさんに傷を付けてしまいました。」

以前から「先に叩かれたりしても暴力はいけない。」とは話していたものの「相手が先にやったから。」との理由でひっかいたようです。

それから1週間ほどたって、
「今日、学校でAさんからおしりを叩かれた。」と母親に話しました。
母親が「叩かれてどうしたの？やり返したの？」と聞くと
「やめてと言ってもやめてくれなかったので、頭をなでなでした。」
「Aさんはやめてくれたの？」と母
「ポカンとしてボーっと立ってた。」

我が子の思わぬ行動にAさんは驚いたのか動きが止まってしまったようです。『暴力はいけない』ということ子どもなりに考え、行動したのだと思いますが、こんな対応もあるのだと、我が子に感心しました。このように上手く解決できることばかりではありませんが、子どもたちは人に優しくできる人になってほしいと思っています。

ちなみにですが、『プレイヤーは、報復行為をしてはならない。』これはラグビーのルールに定められています。またサッカーでは、報復行為に対してイエローカードやレッドカードが出されることがあります。どちらも危険なプレーとしてペナルティやファウルといった罰則となります。スポーツの世界においては報復行為は認められていません。

1月の行事

日	曜	行事予定	
1	月	冬季休業日	
2	火		
3	水		
4	木		
5	金		
6	土		
7	日		
8	月	成人の日	▼
9	火	始業式	
10	水		6年身体測定
11	木	給食開始	5年身体測定
12	金		4年身体測定
13	土		
14	日		
15	月	人権週間(~19日) 委員会	2年・3年身体測定
16	火		1年・2年身体測定
17	水	1. 17避難訓練 児童生徒文化発表会書道展(~21日)	
18	木	オープンスクール 書初め展	
19	金	避難訓練予備日 人権講演会 身体測定④	
20	土		身体測定③
21	日		
22	月	クラブ見学 集会 給食週間(~26日)	
23	火		
24	水		身体測定①
25	木	5校時終了後下校	
26	金	6校時授業	
27	土		
28	日		
29	月		
30	火	委員会	
31	水	5年 社会見学	

オープンスクール (1月18日)

新年を迎え、新たな気持ちで頑張っている子どもたちの様子をご覧ください。

新春恒例の書き初めを各学年で取り組み、掲示しています。

1・2年生は硬筆、それ以外の学年は毛筆です。

作品展

総合文化センターで下記の作品展が開かれます。市内の子どもたちの力作ぞろいです。ぜひ、ご覧ください。

なかよし作品展

(1月17日～22日)

尼崎市内の特別支援学級の子どものための作品展です。

児童生徒文化発表会書道展

(1月17日～21日)

尼崎市内の公立学校の児童生徒代表作品の書道展です。

児童生徒文化発表会図工展

(1月24日～28日)

学校代表の子どもたちの個性が光る図画工作の展覧会です。



書き損じはがき

書き損じはがきを学校へ持たせていただきますと、ユニセフを通じて役立てることができます。ご協力お願いします。

2 月 の 行 事	2/2 (金) 地区バスケットボール大会	2/20(火) 6年車いすバスケ体験会
	2/5 (月) 朝会 クラブ見学	2/26(月) 朝会(感謝の会) 委員会
	2/6 (火) 入学説明会	2/27(火) 参観・懇談(低学年)
	2/15(木) 児童会役員選挙	2/28(水) 参観・懇談(高学年)
	2/19(月) クラブ	